

## Cecilia Morel aporta \$ 15 millones a la campaña de Evelyn Matthei

En su calidad de precandidata ante el Servicio Electoral (Servel), la campaña de Evelyn Matthei ya suma \$ 149.390.724 en aportes.

Desde los partidos que la respaldan, solo Renovación Nacional (RN) ha aportado -en cuatro depósitos- la suma de \$ 24,5 millones, mientras que del mundo empresarial los mayores aportes provienen de Wolf von Appen (\$ 19 millones) y de Rafael Guilisasti (\$ 8 millones), ex-presidente de la Confederación de la Producción y del Comercio (CPC).

Sin embargo, el mayor aporte en un solo depósito -y como persona natural- lo registra la ex primera dama Cecilia Morel. El pasado miércoles, aportó \$ 15 millones, sumándose así a su hija, la mayor del clan, Magdalena Piñera, quien colaboró con \$ 8 millones. Lo propio hizo hace algunas semanas el hermano menor del fallecido expresidente Sebastián Piñera, Pablo "Polo" Piñera.

El exsubsecretario de Hacienda y Obras Públicas -de los gobiernos de Patricio Aylwin y Ricardo Lagos, respectivamente- y exconsejero del Banco Central transfirió \$ 1 millón.